

Cyril Dardashti,
directeur général du
Gitana Team

et les membres de l'écurie de course
au large

ont la grande tristesse
de vous faire part du décès du

baron

Benjamin de ROTHSCHILD

survenu le 15 janvier 2021

et s'associent entièrement
à la peine de la famille.

En créant le Gitana Team, **Benjamin de Rothschild**, passionné de voile depuis son enfance, propulse la passion familiale dans l'ère des multicoques et compte parmi les acteurs incontournables de la scène nautique internationale.

Son audace et sa vision l'ont récemment conduit à développer le premier maxi-trimaran océanique volant.